
多世代がつながり、
思いやりのある

温かい雰囲気のまちに
なればいいな。

違う世代の人たちとコミュ
ニケーションが取れること

伝統的な職業、食べ物、
工芸品があるところ

治安がいいし、北区は緑が
多くて空気が澄んでいる！

若い世代の声を取り入れられる仕組
みがあれば、もっと豊かなまちづく
りができるんじゃないかな。

とにかく失敗を恐れずにやってみよ
う。一人でできることには限りがあ
るが、周りと一緒になれば大きな力
になるし、楽しい。
若い人に注目している。老人のパワー
に負けない若者に出てきてほしい。

北区は新しいことに向けての姿勢や
パワーが凄い！いろんな発想がある。

まち自体が世界遺産の
ようなきれいなまち

旭丘中学校 ３年生
熊井 一貴さん

1年生
三重野 朝陽さん

３年生
藤堂 大吾さん

中学生 大学生

会議委員
提案支援
事業団体

北区
のイ
メー
ジは

“北
山杉
”! 時間

が合
えば
地蔵
盆

に参
加し
たい
！

近所の人との付き合
いを深めたい！

北区のきれいなまち
並みを

大人になっても残し
たい！

自然がきれいで神社が
たくさんある北区が自慢！

みんなが

仲良く暮らせるまちには

地域コミュニティが必要

みんなが仲良く暮らせるまちに
必要なものは？

若い人の意見が取り
入れられるまち

着物を着ているきれいな
女性がたくさんいるまち
になればいいな。

人が集まらないと心が折れそうになることも…でも待つ
ことが大事。賛同者・参加者の輪を徐々に広げていく。

地元産のものが多く店頭
に並ぶ地産地消のまち

みんなで一緒に楽しめる
共通の楽しみがあること。

10 年後の北区がこうなったら
いいなと思うことは？

10 年後の北区がこうなったら
いいなと思うことは？

どうすれば、まちづくりに関わる人を
増やしていける？

10 年後の北区がこうなったら
いいなと思うことは？

みんなが仲良く暮らせるまちに
必要なものは？

北区の自慢できるところは？

北区の自慢できるところは？

今後のまちづくりに思うことは？

発信すればするほど反応がある。反
発もあれば共感もあり、そういった
人との繋がりが面白い。

北区のまちづくりにやりがいを感じる点は？

未来を担う若い世代に望むことは？

京都に住むことは、学生にとって貴重な機会。京都とい
うまちを楽しんでずっと住んでいてほしい。京都に住む
ことに誇りを持ってほしい。

未来を担う若い世代に望むことは？

若い人は忙しく、今はまちづくり活動に参加することが
難しいかもしれないが、地域で行われている活動に関心
を持って、参考にしてもらえたら嬉しい。

川をきれいにすることを通して、地域が活性化し、住み
やすいまちになったらいいな。命の源である川を大事に
してほしい。

未来を担う若い世代に望むことは？

10 年後の北区がこうなったらいいなと思うことは？

北区のイメージは？

どんなまちに住みたい？

紙屋川に自然の
清流を取り戻す

ための

清掃活動や、鷹
峯地域の魅力や

歴史を

学ぶ勉強会、観
光客を対象とし

た

ボランティアガ
イドを

行っています！

衣笠中学校 ２年生
飛田 藍梨さん

２年生
山本 霞さん

２年生
中村 葵さん

また参加したい！未来について話し合い、自分たちで決められる
ことがあるということが楽しかった。いろんな世代の人たちが
考えていることが知れてよかった。

未来を語る会に参加して
どうでしたか？

みなさんに聞
きました！

西賀茂中学校 ３年生
和田 彩菜さん

2年生
飯田 小街さん

2年生
東 柚沙さん

加茂川中学校 ３年生
瀬尾 将裕さん

2年生
大坂 穂乃佳さん

３年生
奥村 彰子さん

北区民まちづくり会議座長
京都産業大学 経営学部教授

市川 貢さん

上賀茂神社は、自然が豊かで

緑が多く、川の流れを
見ていると心が落ち着いて

ホッとする。

紫竹自治連合会会長
髙奥 英路さん

北大路通界隈の企業や商店を中心とした事業者と住民で構成する地域組織。住民と事業者が顔見知りになることで、往来される方が快適に安心して歩ける通りを目指して、学習会やイベントを行っています。北大路テラスネットワークの活動をFacebookでご覧ください！

事務局長
吉田 光一さん

北大路テラスネットワーク
会長 吉川 忠男さん

副会長
大島 祥子さん

紙屋川を美しくする会
会長 髙畑 友造さん

副会長
楳田 修一さん

川をきれ
いにした

ら、

心もきれ
いになる

。

「やれる
範囲でや

る」が

モットー

副会長
西村 義隆さん

子育てがしやすくて、子どもが
楽しく過ごせるまちになったら
いいな。

今後の北区がこうなったらいいなと
思うことは？

今回が初めての参加。幅広い年代
の方の笑顔が見れて嬉しかった！

北区民ふれあいまつりにボランティアで
参加してどうでしたか？

今後の北区がこうなったら
いいなと思うことは？

大谷大学 １年生
上田 津香紗さん 大谷大学 3年生

安澤 朱音さん

北大路ヨルテラス 北大路まなびテラス

北区の

未来を考える

未来を語る会に
参加してくれた

北区民ふれあいまつりに
参加してくれた

北区民
まちづくり

北区民まちづくり

に に

に に

インタビューしました インタビューしました

インタビューしました インタビューしました

北区つながるワークショップ～未来を語る会～

北区のまちにつながりのある方が集い、対話や交流を楽
しみながら「北区のまち」を豊かにするきっかけづくり
の場所です。

近所づきあいが気軽にで
きたらいいな。
みんなが顔見知りで、知
らない人がいないまち

北区民まちづくり会議

学識者、地域や事業者・商店街の
方、公募の方など、北区のまちづく
りにかかわる広範な方々が、北区基
本計画の推進やまちづくりについ
て、幅広く意見を交換し、北区のま
ちづくりを推進していく会議です。

北区民まちづくり提案支援事業

北区内で実施される自主的・自発的
なまちづくり活動について、経費の
一部を補助するなど、より幅広い区
民の主体的なまちづくり活動を促進
する取組です。

北区民ふれあいまつり

たくさんのブース・ステージ発表な
ど、区民の皆様と行政が一体になり、
ふれあいを深めるイベントです。

（3） （2）




